
地域
活性

地
域
協
議
会
の
組
織
を

企業
誘致

経
済
効
果
拡
大
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保
健
・
医
療
・
福
祉
・
介
護
・
教

育
が
連
携
し
、
年
々
増
加
し
て
い
る

医
療
費
を
抑
制
し
よ
う
と
、
第
１
回

総
社
市
医
療
費
適
正
化
推
進
委
員
会

が
６
月
１７
日
、
保
健
セ
ン
タ
ー
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。

同
委
員
会
は
、
岡
山
県
立
大
学
保

健
福
祉
学
部
看
護
学
科
の
二
宮
一
枝

教
授
を
委
員
長
に
、
岡
山
大
学
の
教

授
ら
学
識
経
験
者
、
吉
備
医
師
会
や

吉
備
歯
科
医
師
会
な
ど
医
療
提
供

者
、
愛
育
委
員
協
議
会
な
ど
受
益
者

の
代
表
、
医
療
保
険
者
、
行
政
関
係

者
ら
１６
人
の
委
員
で
構
成
し
ま
す
。

今
後
、
市
民
自
ら
が
健
康
に
向
か

っ
て
取
り
組
む
仕
組
み
を
ど
う
構
築

し
て
い
く
か
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

問
い
合
わ
せ

健
康
づ
く
り
課
健

康
増
進
係
（
1
(2
８
２
５
９
）

総社市医療費適正化推進委員会で
意見交換する委員［写真上］。同委員
会の議論のうち小児医療費の適正化
を考えるこども部会が、７月１１日に
市役所で行われた［写真下］

立地協定書に署名・押印する株式会社モンテールの鈴木徹哉代表取締役と片岡聡一市長、渡邊繁雄議長（写真右から）

市
は
中
原
地
内
に
誘
致
し
た
人
気

洋
菓
子
メ
ー
カ
ー
の
株
式
会
社
モ
ン

テ
ー
ル
（
本
社：

東
京
都
足
立
区
）

と
６
月
１７
日
、
立
地
協
定
を
市
役
所

で
締
結
し
ま
し
た
。

協
定
書
に
は
、
同
社
の
鈴
木
徹
哉

代
表
取
締
役
と
片
岡
市
長
、
立
会
人

と
し
て
市
議
会
の
渡
邊
繁
雄
議
長
が

署
名
・
押
印
。
鈴
木
代
表
取
締
役
は
、

「
高
梁
川
の
豊
か
な
水
と
、
物
流
の

よ
さ
で
西
日
本
の
拠
点
と
な
る
。
地

域
の
人
に
雇
用
を
は
じ
め
、
総
社
に

モ
ン
テ
ー
ル
が
来
て
良
か
っ
た
と
喜

ん
で
も
ら
え
る
よ
う
に
し
て
い
き
た

い
」
と
展
望
を
話
し
ま
し
た
。

同
社
は
、
中
原
地
内
の
土
地
約
３

万
９
０
４
９
平
方
メ
ー
ト
ル
を
取

得
。
９
月
か
ら
店
舗
併
設
型
の
工
場

建
設
に
着
工
予
定
で
す
。
チ
ル
ド
デ

ザ
ー
ト
の
生
産
拠
点
と
し
て
、
平
成

２６
年
９
月
の
操
業
開
始
を
目
指
し
、

将
来
的
に
約
５
０
０
人
の
雇
用
を
見

込
ん
で
い
ま
す
。

問
い
合
わ
せ

企
業
誘
致
対
策
室

（
1
(2
８
２
７
９
）

モンテールの商品。
主にチルドデザート
を取り扱う

市
で
は
、
地
域
の
団
体
な
ど
に
対

し
、
環
境
活
動
や
防
犯
活
動
、
防
災

活
動
な
ど
目
的
ご
と
に
補
助
金
を
交

付
し
て
い
ま
す
。
こ
の
補
助
金
を
整

理
統
合
し
、
各
地
域
の
人
口
規
模
に

応
じ
て
交
付
す
る
「
一
括
補
助
金
制

度
」
に
再
編
成
す
る
方
針
を
ガ
ラ
ス

張
り
公
開
市
長
室
で
示
し
ま
し
た
。

ま
た
、
そ
の
受
け
皿
と
な
る
地
域
協

議
会
を
小
学
校
区
単
位
で
新
た
に
組

織
し
て
ほ
し
い
と
要
請
し
ま
し
た
。

こ
の
地
域
協
議
会
は
、
地
域
住
民

が
自
ら
の
ア
イ
デ
ア
で
地
域
活
動
や

地
域
づ
く
り
に
取
り
組
む
組
織
で

す
。
市
で
は
組
織
化
に
向
け
て
、
地

域
で
の
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
を
精

力
的
に
進
め
て
い
き
ま
す
。

問
い
合
わ
せ

人
権
・
ま
ち
づ
く

り
課
国
際
・
交
流
推
進
係
（
1
(2
８
２

４
２
）

７月２日に山手公
民館で行われたガラ
ス張り公開市長室で
一括補助金制度につ
いて質問が出た

市
民
の
意
識
を
改
革

医療費
適正化


